



JOURNÉE 19 MARS NOIRE ANNÉE CONTRE BLANCHE TOUTES ET TOUS EN GRÈVE

Liminaire CSAL du 18/03/2024

Blois le 18 mars 2024,

Monsieur le Président,

Le ministre de la Transformation de la Fonction publique, Stanislas GUERINI a annoncé que l'année 2024 serait une année blanche en termes de revalorisation du point d'indice et que le mérite ainsi que la performance seraient les axes de la rémunération future des fonctionnaires.

Nos gouvernants assèment que nous serions, à la DGFIP, dans une situation enviable. Mais la réalité est autre ! Pour les agentes et les agents de catégorie B et C, la rémunération moyenne est même moindre que dans le reste de la fonction publique. Alors que dans le même temps, les député·e·s et sénatrices et sénateurs se sont octroyés des revalorisations de leurs avances de frais de mandats : 300 € et 700 € par mois.

Ce déficit de reconnaissance pécuniaire qui touche les catégories A, B et C est tel que la DGFIP rencontre aujourd'hui des difficultés d'attractivités.

De l'argent il y en a, mais il faudrait aller le chercher au bon endroit.

Au-delà de la situation pécuniaire, les conditions de travail se dégradent de jour en jour et ce, malgré nos différentes alertes sur entre autres le mal être et la souffrance au travail.

A cela, s'ajoute la campagne d'évaluation professionnelle qui est source de stress et de climat anxigène. La consigne donnée de rétrograder le profil croix et de ne mettre aucun « excellent » en vue d'une rémunération au mérite est encore une preuve que l'Administration méprise les agent·e·s.

Nous ajoutons aussi le manque de reconnaissance de l'implication des agent·e·s suite à votre refus d'accorder le pont naturel du 10 mai, qui est aussi vécu comme une injustice pour les collègues.

Les agentes et les agents de la DDFIP n'ont plus aucune illusion sur les capacités de la DGFIP à prendre en considération leurs aspirations, alors ne venez pas vous plaindre si vous n'arrivez pas à recruter.

Nous appelons, tout·e·s les collègues à se mettre massivement en grève mardi 19 mars 2024, pour une journée noire contre une année blanche.